

GUIXOLENSE

Maria Corbasí; la Del. Local, Srta Ramona Albertí; Ayudante de Marina. C. de C. D. Julián Zugadi; Comisario Jefe de Policía. D. Daniel Garrido; Teniente de la Guardia Civil, Jefe de Línea, D. José Iranzo; Corporación Municipal, en pleno; Consejo de Falange; Delegado de Sindicatos D. Juan Casas; Delegado de Información, Turismo y Educación Popular D. Juan Puig; Cátedra de la Secc. Femenina, presidida por Mercedes Juvanteny; se hallaban representadas la Cámara de Comercio y otros estamentos oficiales.

A las seis de la tarde tuvo lugar la inauguración de la Exposición de Labores y demás trabajos realizados durante el curso de hogar instalada en el Patio del Palacio Municipal.

Seguidamente, la comitiva se trasladó al Salón Novedades, donde tuvo lugar un ameno festival. Intervinieron alumnas de las Escuelas Nacionales, del Colegio del Inmaculado Corazón de María de las Hermanas Carmelitas, del Liceo

Abad Sunyer, y finalmente las cursillistas.

Intercalado con los juegos gimnásticos de los grupos citados, actuó un grupo mixto de danzas regionales que danzó con toda propiedad y con gran mérito por el escaso tiempo de ensayo: Ball de Faixes, de Maldá; Ball de cintes de Las Presas; y La Balangera, del Panadés. Finalmente actuó un grupo de niñas, que interpretó con gracia, «L'Hereu Riera.»

Seguidamente, el Delegado del Sr. Gobernador hizo uso de la palabra para agradecer, en breve parlamento la labor realizada por profesores y cursillistas, encomiándolas a guardar y mantener en todo momento las enseñanzas recibidas, encaminadas a formar el día de mañana, hogares auténticamente cristianos y españoles.

A continuación, hizo entrega de los certificados acreditativos, a las cursillistas.

El público que llenaba completamente el amplio salón aplaudió las actuaciones y el parlamento del Sr. Delegado.

La noche del sábado

Noche muy agitada resultó la primera de esta serie de noches que van a tener lugar en el Salón Novedades. La primera fué el sábado pasado, como en este día lo serán las siguientes. Se trata de estas veladas radiofónicas llamadas cara al público.

De la improvisada promagración y organización de esta primera velada, nada hemos de detallar, puesto que sus organizadores ya se cuidarán de mejorarlo todo, excepto un detalle que no es necesario: las dos locutoras. Las señoritas Sabá y Pujol tienen gracia y simpatía bastante para mantener estas veladas.

De un sector del público que asistió a la velada, ya es más difícil esperar mejoras. No queremos creer que esta minoría cuyo lenguaje está nutrido de palabras ausentes del diccionario de la Real Academia Española pertenecerá a aquel público guixolense que con tanto agrado y complacencia asistieron a las infinitas veladas de zarzuela, de teatro, de variedades que se vinieron dando en los escenarios de San Feliu desde que éste empezó a ser San Feliu. No queremos creerlo.

Por esto la indignación callada se mantuvo en la mayoría de los asistentes ante una desfachatez amparada en la compra de una entrada. Ante la ausencia de modales frente a unos aficionados que espontáneamente se brindan a alegrarnos el fin de semana.

Ya se sabe cual es el único medio para atajar esta incultura, porque contra ella no saben las razones.

Lorens

La exposición ha permanecido abierta al público hasta el Domingo, siendo muy visitada y elogiada.

Teatro.— En el Centro Parroquial, actuó el pasado Domingo por la tarde la Agrupación del Casal Popular de Palafrugell, que interpretó la humorada en tres actos «El sopar a la Lluna».

Asistió un nutrido público, —que casi llenó al salón— y que aplaudió en repetidas ocasiones a los artistas.

Por la noche, cambio de programa y de elenco. Se presentó el Cuadro A.D.E. M.A.R. bajo la dirección de su primer actor Joaquín Boada, el intérprete de Jesús, en «La Passió» de Gerona.

La obra puesta en escena fué «El Gran Cardenal» en la cual se evoca la figura mártir del cardenal Prímado de Hungría.

Intervinieron las señoritas M.^o Rosa Madrenas y M.^o Teresa Bentué y los Sres. J. Boada, F. Isern, J. Ribas; J. M.^a Ferriol, P. Valera, C. Santaló, J. Matabosch, J. Ferrer, E. Berloso, J. Serra y A. Giménez.

El público escuchó la obra con un silencio impresionante, truncado al final de cada acto, por calurosos aplausos.

El próximo, Domingo, por la tarde, será estrenada por la Agrupación de A.C. la divertida comedia en tres actos «Avui com ahir»

La Agrupación Romea, ha aplazado para fecha próxima la velada que en principio se anunció para hoy noche.

Cuando salga a luz este número, habrá tenido lugar en la Biblioteca de la Caja de Pensiones, y a cargo de los artistas de «La Passió» de Gerona, la lectura de unos fragmentos escogidos del libro.

Completará la velada, que será de libre entrada, la proyección de bellas diapositivas, captadas cuando las representaciones del drama sacro, en el pasado año.

Juan Padrosa, sigue en ruta por la región.— Continuando su gira artística por la región catalana, nuestro pianista ha dado últimamente dos recitales en Martaró y Bañolas, que han constituido dos éxitos más, a añadir a los recientes de Gerona y Figueras.

El miércoles de esta semana, actuará en Castellón de la Plana, y probablemente en Alicante, después.

Deseamos que el éxito siga siendo su señera.

Empieza el Catecismo.— El pasado lunes dió comienzo en la Iglesia Parroquial la enseñanza del Catecismo a los niños y niñas que han de verificar su Comunión Primera o Solemne el presente año. Los de Primera Comunión tienen sus clases desde las 12'15 a 13 horas. Los de Comunión Solemne desde las 5 y cuarto hasta las 6 de la tarde.

Del último festival radiofónico.— Con un éxito de público y con la calidad artística que les ha dado prestigio se celebró en la mañana del pasado domingo el último Festival en nuestra Ciudad del Concurso «Nuevas Estrellas».

Actuaron concursantes forasteros, el rapsoda guixolense José Posas y fuera de Concurso actuó la Sociedad Coral «Nova Gesoria» bajo la dirección del Mtro. J. Fontanella, que interpretó: «Bell Panadés», (sardana) «La doncella de la Costa», «Juvenivola» y finalmente la Sardana «La María de las trenes», cosechando calurosos aplausos. Asimismo actuó fuera de programa la Srta. Isabel Ibañez, que interpretó dos melodías modernas, mereciendo copiosos aplausos.

Se desarrollaron diversos concursos cara al público en los cuales sobresalió la gracia de los locutores Sres. Vega y Homs.

Por avería en el fluido eléctrico de Palamós la emisión fué radiada por la tarde gracias a la cinta magnetofónica.

El próximo domingo será Palamós el escenario de los Festivales y posteriormente Llagostera y quizás Palafrugell.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

PASTELERIA

La Vienesa